
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．外国人労働者との共存について 町長

　⑴外国人労働者との関わり方 企画財政部長

　⑵町の今後の取り組み

１．ふるさと納税について 町長

　⑴ふるさと納税謝礼の令和３年度の予算規模予定につ

　　いて

　⑵境町と他市町村（八千代町）との違いは

２．公用地売却について 町長

　⑴中結城地区運動広場の売却の経過と理由について 企画財政部長

３．町民バスの廃止について 町長

　⑴町民バスの運行停止について

１．国道１２５号下妻・八千代バイパスの進行状況につ 産業建設部長

　いて

　⑴八千代町内の計画

２．古河の十間道路から八千代までの今後の計画進行状 産業建設部長

　況について

　⑴一級町道８号線道路改良事業の計画（Ⅱ工区東蕗田

　　地区から栗山地区の計画）

　⑵三和・八千代線道路改良事業の計画

３．中央公民館、総合体育館の構造、耐震等対策と今後 教育長

　の計画について

　⑴中央公民館は昭和４９年に建設され現在も使用中だ

　　が問題ないか

　⑵総合体育館は昭和５４年に建設され現在も使用中だ

　　が問題ないか

４．軽自動車の不正登録について 総務部長

　⑴近隣の市町村では軽自動車等の不正登録が多発して

　　いると聞くが、当町の実態はどうか

５．八千代町第６次総合計画と安心して生活できる地域 産業建設部長

　づくりについて 秘書公室長

　⑴暮らしやすい住環境（ごみの収集、町道清掃）

　⑵現在の行政区への加入状況

　⑶行政区加入推進をどう進めるか

６．地下鉄８号線県内延伸について 町長

　⑴県内延伸促進の現状 企画財政部長
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１．農産品のＰＲについて 産業建設部長

　⑴コロナにより従来行ってきた市場やショッピング

　　モールで対面にて行うＰＲができないなかで、

　　Ｗｅｂを活用した施策をはじめ何らかの施策は行

　　っているのか、または今後行う予定はあるのか

２．町の広報・ＰＲについて 町長

　⑴現在、当町における広報の担当者は２人と聞いて

　　いるが、現状の人員体制で十分な町の広報活動が

　　できているのか、もし不十分であれば人員拡充の

　　予定はあるのか

３．地域おこし協力隊の採用について 町長

　⑴総務省が２００９年から行っている地域おこし協

　　力隊という制度を活用して当町が抱える課題を解

　　決してはどうか
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１．消防団応援事業について 町長

総務部長

１．一級町道１５号線について 町長

　⑴橋梁新設に伴う一級町道１５号線道路改良事業の今 産業建設部長

　　後の計画について

２．一級町道８号線について 町長

　⑴一級町道８号線道路改良事業の推進状況と今後の計 産業建設部長

　　画について

１．地域医療体制の確立と高齢化対策について 町長

　⑴救急車搬送時の待機例と待機時間の実態について 総務部長

　⑵介護施設入居時の月当たり介護費用について 保健福祉部長

　⑶介護施設の入居希望待機者の数は何人か

　⑷第８次高齢者福祉計画における小規模特養ホーム設

　　立の公募要請について

２．自動車臨時運行許可申請書（仮ナンバー申請）の目 町長

　的外使用問題について 総務部長

　⑴同一人物が複数回申請している実態はあるか

　⑵申請書類と実車両の照合確認作業について、法的不

　　備を国へ要望する考えはないか

　⑶軽自動車の不正登録問題の実態と近隣自治体の状況

　　について

　⑷制度改正も含めた対応を国の機関に要望する考えは

　　あるか
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